

Communiqué :

**Les violences faites aux femmes restent une aberration** dans une société régie par des lois en théorie égalitaires. Malgré les progrès législatifs et les protocoles spécifiques le problème reste récurrent.

**Lieu féministe, La Maison des Femmes Thérèse Clerc** est confrontée à une demande accrue pour une aide à sortir des violences faites aux femmes. Les femmes viennent y chercher un accompagnement pertinent pour optimiser leurs démarches et être reconnues dans leur légitimité.

Il a été décidé lors de l'Assemblée Générale d'avril 2016

- de donner **priorité à la lutte contre toutes les violences faites aux femmes** en amplifiant les actions déjà mises en place dans ce sens : des outils ont été créés par la Maison des Femmes pour **accompagner les femmes qui souhaitent sortir du cycle des violences**.

- de poursuivre le travail en réseau et en partenariat avec les divers professionnels.
- de construire collectivement une **analyse pertinente des causes et conséquences des violences faites aux femmes** en résonance avec les recherches féministes et de la porter aux instances de décisions afin d'obtenir l'éradication des violences faites aux femmes.

**Rendez-vous le Vendredi 30 septembre à la MdF-TC :**

**« Des pratiques féministes face aux violences faites aux femmes »**

- 9h: point presse.

- 14h/20h: Portes-Ouvertes autour du projet

MdF-TC avec présentation des nouvelles actions ( 3 points d'infos à 14h, 16h, 18h) ...

Septembre 2016